
Vereint viele Vorteile
Hier bekommen die Unterstützer des Tübinger Uhlandbads Unterstützung.

Und was wird jetzt aus dem Uhlandbad? Das werde ich kurz vor der Gemeinderatswahl häufig gefragt:
Stadtverwaltung und Stadtwerke und ein großer Teil des Gemeinderats möchten das Uhlandbad als
Wasserfläche aufgeben, obwohl es viele Vorteile in sich vereint: es liegt in der Innenstadt, ist gut erreichbar,
übersichtlich, ein historisches Gebäude und im Gegensatz zum Nordbad ohne wesentliche bauliche Mängel.

Ich habe mich dafür eingesetzt, das Bad mit Wasserfläche zu erhalten, es barrierefrei zu machen und endlich
wieder eine Physiotherapeutische Praxis, zusätzlich noch eine Sauna einzubauen. Wenn ich in den neuen
Gemeinderat gewählt werde, werde ich diese Position weiterhin vertreten.

PS: Auch ich bin für ein Hallenbad im Süden - wie die AL/Grüne-Fraktion -, aber nicht als besonders teures 50-
m-Hallenbad im Stil eines Landesleistungszentrums für Schwimmsport, wie es die Schwimmlobby gerne hätte.
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